

ABSTRAK

Dani Ramdani (2.216.2.012) “Pengaruh Material dan Energi Terhadap Hasil Produksi Industri Sarung Di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung ” (Penelitian Pada Pengrajin Industri Sarung di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung), di bawah bimbingan Prof. Dr. H. Saeful Anwar, MA dan Dr. Iskandar, ME

Permasalahan dalam penelitian ini adalah sebagian besar pengrajin Industri Sarung di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung mengalami penurunan hasil produksi bahkan banyak diantaranya pengusaha sarung yang harus mengalami gulung tikar.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah penggunaan faktor produksi Material berpengaruh positif terhadap hasil produksi sarung, untuk mengetahui apakah penggunaan faktor produksi Energi berpengaruh positif terhadap hasil produksi sarung, untuk mengetahui apakah penggunaan faktor produksi Material dan Energi secara simultan berpengaruh positif pada hasil produksi Sarung dan apakah proses pengadaan Material dan Energi pada Industri Sarung sudah sesuai dengan aturan Islam di Industri Sarung Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung.

Kerangka pemikiran dan yang menjadi teori utama atau grand teori dalam penelitian tesis ini adalah teori dari Vincent Gaspersz dimana teori ini menjelaskan faktor produksi material dan faktor produksi energi yang mempengaruhi hasil produksi di Industri Sarung Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung.

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dengan teknis analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda dan alat bantu analisis yang digunakan yaitu menggunakan program komputer Econometric Views (Eviews) versi 3.1.

Kesimpulan yang didapat dari hasil penelitian ini secara simultan diperoleh uji F dengan hasil nilai F hitung dari persamaan regresi diperoleh **809.6126** dengan F tabel pada $\alpha = 0.05$ adalah sebesar $F_{0,05 (2) (10)} = 4.10$ (F hitung **809.6126** > F tabel **4.10**). Hal ini mengandung arti bahwa secara simultan penggunaan faktor produksi material dan energi *berpengaruh positif* terhadap hasil produksi Industri sarung di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung, dimana material dan energi berpengaruh signifikan dengan arah positif. Pengadaan material dan energi terhadap Industri sarung di Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung sudah sesuai dengan aturan dan prinsip syariah Islam. Hasil kesimpulan penelitian tesis ini memperkuat teori yang dikemukakan oleh Vincent Gaspersz yang menyatakan bahwa hasil produksi dipengaruhi oleh faktor produksi material dan faktor produksi energi.